

# Plus de stationnements vélos

5 avril 2023

Déplacement

Les cyclistes sont de plus en plus nombreux et pour encourager encore davantage la pratique du vélo, une quarantaine de nouveaux stationnements (arbalètes) viennent d'être posés sur une dizaine de sites par Nantes Métropole. Les lieux concernés : les écoles du Douet et de la Fontaine, l'allée Anna Politkovskaïa, le lycée des Savarières, le collège des îles de Loire, l'avenue Jules Verne, les rues de la Libération, Maurice Daniel, du Général Duez, du Capitaine Sevestre et de la Fonderie.

Pour rappel, il y a plus de 1000 stationnements sur la commune, 40 km d'aménagements cyclables (pistes cyclables, chaucidoux et pistes en sites propres), 33 bornes bicloo (Martellière et Boulevard des Pas Enchantés avec 1 station de gonflage). Actuellement, deux pistes cyclables sont en cours d'aménagement rue de la Croix Sourdeau.

Retrouvez la carte des cheminements et stationnements vélo en cliquant sur [ce lien](#).

■